

【開催報告】

多彩な東北が、  
熱い絆でひとつになった2日間

# 総東北 まつり 仙台

TOHOKU  
KIZUNA  
FESTIVAL  
2017

〈平成29年6月10日・11日〉



ぶらんど〜む一番町商店街にはまつり前の6月7日から15基の七夕飾りを掲出。10日の夕方には、仙台すずめ踊り、盛岡さんさ踊り、山形花笠踊りが流し踊りを披露した。写真は軽快な太鼓の音色で華麗に舞う盛岡さんさ踊り（6月10日）。



一番町商店街流し踊りで一糸乱れぬ舞いを見せる山形花笠踊り（6月10日）。



パレードには約14万人が熱い視線を送った。写真は福島の大わらじが商工会議所前を通る様子（6月11日）。



パレードで山鉾から沿道の観客に手を振る鎌田会頭（6月11日）。



伊達政宗公をデザインした青森ねぶたと、乱舞するハネトに観客も大興奮（6月11日）。



閉祭式では、まつり参加者が一堂に集まり、手を取り合ってお互いの絆を再確認（6月11日）。



西公園こけし塔前では、秋田竿燈と福島大わらじの共演も（6月10日）。

東北絆まつりは2日間合計45万2000人の人出でにぎわいました。各地の祭り  
はこれからが本番！絆まつり  
の興奮そのままに、ぜひ、  
それぞれの祭りにも足をお  
運びください。